



Salon de l'Auto/Moto 2022

Le 30 nov. 2022



Votre concession Nissan Montpellier a eu le plaisir de vous accueillir le week-end dernier du 25 au 27 novembre au Salon de l'Auto/Moto. Une belle occasion pour y retrouver notre nouvelle gamme de crossovers électrifiés Nissan. Vous aviez l'opportunité d'y découvrir le nouveau X-Trail e-POWER ou e-4FORCE, le Qashqai e-POWER, le Juke Hybrid ou encore le nouveau ARIYA 100% électrique.

8 voitures ont été vendues, un grand merci à nos nouveaux clients de nous avoir accordé leur confiance.

N'hésitez pas à venir découvrir le déroulement de ce week-end.

Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer